

Kapolsek Nyalindung Polres Sukabumi Laporkan Kegiatan Bhabinkamtibmas dalam Rangka Kesadaran Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Aug 22, 2023 - 10:35



Kapolsek Nyalindung Laporkan Kegiatan Bhabinkamtibmas dalam Rangka Kesadaran Kamtibmas

Desa Cijangkar, 22 Agustus 2023 - Dalam surat laporan yang diajukan kepada Kapolres Sukabumi, Kapolsek Nyalindung dengan hormat melaporkan kegiatan yang telah dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, yaitu Briptu Aldi

Garda Pranata. Kegiatan yang telah dilaksanakan adalah Sambang atau Door To Door System (DDS) pada Selasa, 22 Agustus 2023, di Kp. Cicalobak, RT 006/006, Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pada pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam laporan ini, Kapolsek Nyalindung menjelaskan bahwa Bhabinkamtibmas Briptu Aldi Garda Pranata telah melaksanakan kegiatan Sambang atau DDS dengan warga masyarakat Desa Cijangkar. Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal sebagai "*AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menampung curhatan, saran, dan informasi dari warga guna meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas penting kepada warga masyarakat Desa Cijangkar:

1. Warga diminta untuk bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk melaksanakan patroli malam. Pesan ini juga mengingatkan warga agar tidak mudah terpengaruh oleh paham radikalisme atau anti-Pancasila.
2. Dalam hal ada masalah yang berpotensi menyebar melalui media sosial, warga diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Cijangkar agar tindakan preventif dapat diambil dengan cepat.
3. Warga juga diingatkan untuk tidak tergoda oleh tawaran pekerjaan di luar negeri untuk mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), yang dapat berpotensi membuat warga menjadi korban atau pelaku perdagangan manusia.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., menyambut baik inisiatif Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar dalam meningkatkan kesadaran kamtibmas di wilayahnya. Beliau menyatakan, "Saya mengapresiasi upaya yang telah dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dalam menjalin hubungan baik dengan masyarakat. Pesan-pesan kamtibmas ini menjadi langkah positif dalam membangun lingkungan yang aman dan teratur."

Kegiatan Sambang atau DDS ini merupakan bukti nyata dari komitmen Polsek Nyalindung dalam menjaga dan meningkatkan kesadaran kamtibmas di tengah masyarakat. Tindakan ini juga menegaskan semangat kolaborasi antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.